

Fecha: 17-02-2025

Medio: El Austral de la Araucanía

Supl. : El Austral de la Araucanía

Tipo: Noticia general

Título: CChC Araucanía donó 4 mil litros de agua al Cuerpo de Bomberos de Perquenco

Pág. : 7

Cm2: 178,9

VPE: \$ 278.057

Tiraje:

8.000

Lectoría:

16.000

Favorabilidad:

No Definida

CChC Araucanía donó 4 mil litros de agua al Cuerpo de Bomberos de Perquenco

LABOR. Cuatro pallets con más de 6 mil 300 botellas fueron entregados en apoyo al trabajo que realiza la institución.

En permanente coordinación con las autoridades debido a la crítica situación que enfrenta La Araucanía, ha estado el gremio de la construcción desde el inicio de los incendios forestales, que hasta la fecha han arrasado con más de 22 mil hectáreas en la Región.

Bajo ese contexto, el presi-

dente de la Cámara Chilena de la Construcción Araucanía, Lorenzo Dubois, entregó una donación cercana a los 4 mil litros de agua para ayudar a los voluntarios del Cuerpo de Bomberos de Perquenco, por intermedio de la gestión del alcalde Alejandro Sepúlveda.

"Como gremio expresamos nuestra profunda consterna-

ción por los incendios que afectan a diversas zonas del país y en particular a nuestra Región, causando pérdidas humanas y materiales de gran magnitud. Enviamos nuestras más sinceras condolencias a las familias afectadas y, asimismo, reafirmamos nuestro compromiso para colaborar durante la emergencia", indicó Dubois.

AYUDA

"Cuando solicitamos ayuda, la Cámara de inmediato dijo que sí", manifestó el alcalde de la comuna, Alejandro Sepúlveda: "Esta gestión va directamente a beneficiar el trabajo de nuestros voluntarios que se han puesto la camiseta y sacrificado arduamente durante los incendios". Asimismo, el superintendente de Bomberos de Perquenco, Juan Luis Opazo, agradeció la donación. 



MUY VALORADO POR LOS BOMBEROS FUE EL APORTE.